



【目指す児童像】
考える子 健康な子
親切な子 がんばる子
よく働く子

いじめ

ひたちなか市立中根小学校

NO 11



Wednesday, September 1, 2021 NO. 11 学校だより

笑う門には福来たる



笑顔で
がんばろう!

皆さん、お元気ですか。

楽しい夏休みが終わり、9月1日から学校が再スタートするはずでしたが、新型コロナウイルス感染症対策のために、臨時休業となりました。

9月3日からは、皆さんの手元にあるタブレットを活用しながら、家庭でオンラインによる授業を進めます。9月1日又は2日の分散登校日にそのための準備をします。しっかり、担任の先生のお話を聞いて、自分の力で学習を進めていく準備をしましょう。



心構え

玉磨かざれば光りなし

①9月12日までの生活目標や学習目標をもとう。

- 「学習は、自分を高めるために、自分から行うものだ」としっかり考えましょう。
- 基本的な時間割に従って午前中の学習を進めます。それを基に、自分なりの目標をもちましょう。



②規則正しい生活を心がけよう。

- 皆さんの意志の力、自制心を発揮するときです。自分に厳しくがんばりましょう。(特に、午後の時間は、自学になるので時間の使い方を工夫することがポイントです。例：学校にいる時のような時間、生活リズムで過ごす。)

③臨時休業措置がとられている「意味(理由)」をしっかり考えよう。

- 感染拡大が止まらなければ、学校に行けない日々が延びる恐れがあります。一人一人が感染しないための行動をすること(不要不急の外出を避ける等)が、社会のため、ひいては自分のためになることを理解して行動しましょう。

④学び続けることができることに感謝し、笑顔を忘れないようにしましょう。

- 登校はできませんが、自分がんばれば、学び続けることができます。
- タブレットを配ってくれた日本という国、税金を出してくださっている世の中の人、コロナウィルスの蔓延を防ぐために奮闘してくださっている人、自分のことを守ってくださっているまわりの人に感謝の気持ちを忘れず、笑顔で「ありがとう」の気持ちを伝えましょう。



何か困ったことがおきたら・・・
すぐに、学校に連絡してください。(電話：272-2742)
先生たちは、いつも皆さんのことを考えています。



児童生徒 交流会

8月5日に児童生徒交流会『笑顔サミット』が那珂湊コミュニティセンターで行われました。

本校からは、6年の大内さんと茅根さんが参加し、他校の児童と「いじめ」に関する意見を交換しました。



オンライン ホームルーム



夏休み中の皆さんと「オンラインホームルーム」でつながりました。9月3日からも楽しみにしてください。

オンライン 研修



教育委員会の池田指導主事にオンラインでご指導いただきました。